

Einladung zur Informations- und Diskussionsveranstaltung
**„BELEBUNG FÜR DIE DEMOKRATIE – BÜRGERRÄTE IN DEN
KOMMUNEN“**

am Dienstag, 08. Juni 2021 von 19:00 – 21:00Uhr (Online)
mit Claudine Nierth
(Bundesvorsitzende Mehr Demokratie e.V.)

Frau **Claudine Nierth** steht uns für eine Online-Veranstaltung zur Verfügung, um zum Thema Bürgerbeteiligung und Bürgerräte zu referieren und mit uns zu diskutieren. 2018 erhielt sie vom Bundespräsidenten das Bundesverdienstkreuz als Würdigung ihrer jahrzehntelangen Arbeit für mehr Demokratie durch Wahlen, Abstimmungen und Bürgerbeteiligung. Sie hat maßgeblich die Bundes- Bürgerräte initiiert und begleitet.



Zu dieser Online-Veranstaltung sind alle interessierten Bürger*innen, Vereinsvertreter*innen, Schüler*innen sowie die Kommunalpolitiker*innen herzlich eingeladen. Sie wird u.a. unterstützt durch das KönzgenHaus.

Anmeldung ist unbedingt erforderlich.

<https://www.koenzgenhaus.de/bildungsangebote/bildungsprogramm/politische-bildung/#c823>

Bürgerrat für Haltern am See

Das „**Forum für Demokratie, Respekt und Vielfalt**“ hat die Einrichtung eines Bürgerrates in Haltern am See öffentlich zur Diskussion gestellt und vorgeschlagen. Mittlerweile gibt es auf Bundesebene und in zahlreichen Kommunen Initiativen zur Einrichtung von Bürgerräten.

Der Verein „**Mehr Demokratie e.V.**“ setzt sich seit Jahren für direkte Demokratie und mehr Bürgerbeteiligung ein. Die Bundessprecherin des Vereins, **Claudine Nierth**, macht sich u.a für die Einrichtung von Bürgerräten stark. Sie ist und war beteiligt an der Durchführung der ambitionierten Modellversuche zur Einrichtung von Bürgerräten auf Bundesebene und hat einen guten Einblick in die nationale und internationale Entwicklung zu mehr Bürgerbeteiligung und die Einrichtung von Bürgerräten.

Was soll ein Bürgerrat?

Der Bürgerrat soll helfen, dass sich mehr Menschen an der Entwicklung der Stadt beteiligen und politische Entscheidungen somit auf einer größeren Basis erfolgen können.

Was ist ein Bürgerrat?

Ein Bürgerrat besteht aus zufällig gelosten Bürger*innen. Er berät über aktuell strittige, wichtige Themen der Stadt. Dabei wird er von Fachexperten*innen beraten und wendet sich dann mit einer Empfehlung an Bürger*innen, Verwaltung und Politiker*innen.

Kontakte zur Halterner Bürgerratsinitiative über: Buergerratfuerhaltern@gmx.de

Informationen zum Halterner Forum: www.forumdrv.de

*„Demokratie kann nur in Bewegung bleiben,
wenn Menschen bereit sind,
sich politisch einzumischen“.*

(Der ehemalige Bundespräsident Johannes Rau, 2003)

Verantwortlich: Herbert Bludau-Hoffmann, Dr. Ulrich Brack, Bernhard Damm, Wilhelm Neurohr, Wolfgang Roberz, Bernhard Unland.